

# Un départ en retraite bien fleuri

Après 39 ans d'enseignement au lycée horticole de la Mouillère, Régine Nonnet, responsable en fleuristerie a célébré son départ en retraite, vendredi.

**L'**école d'horticulture La Mouillère d'Orléans a célébré le départ en retraite de leur responsable en fleuristerie Régine Nonnet, vendredi dernier.

C'est dans un décor champêtre, avec des compositions florales réalisées par des élèves de l'école, que se sont réunis anciens élèves, collègues, famille et amis de cette enseignante. Figure emblématique de cet établissement renommé, Régine Nonnet y a enseigné durant 39 ans et a ainsi formé plus de 1.000 élèves. Elle peut s'enorgueillir de terminer sa carrière avec brio avec un ancien élève devenu Meilleur ouvrier de France en mai 2011.

## Retrouvailles

En parallèle à son enseignement, elle assume le rôle d'expert international lors des Olympiades des métiers au Japon. Ce départ en retraite a permis



**FÉLICITATIONS.** Jean-Pierre Sueur, sénateur, Marie-Madeleine Mialot-Muller, vice-présidente de la région Centre, Jean-Philippe Audrain, directeur de l'école d'horticulture de la Mouillère ont accompagné Régine Nonnet pour son départ en retraite.

des retrouvailles teintées d'émotion entre certains de ses anciens élèves et notre nouvelle retraitée. Une ancienne élève, Marie-Pierre Poignard, se souvient avec nostalgie de ses années d'étude et d'in-

ternat au début des années 1970. Elle avoue avec un demi-sourire que « faute de moyens, il y a 30 ans, avec ma classe nous avions l'habitude d'utiliser les fleurs des massifs de l'établissement

afin de réaliser nos compositions florales ».

Le sénateur, Jean-Pierre Sueur, et la vice-présidente de la région, Marie-Madeleine Mialot-Muller, ont salué son engagement et sa pédagogie.

Résidant en Touraine,

Régine Nonnet compte profiter de son nouveau temps libre pour se consacrer au jardinage, au bricolage, aux voyages. Deux fois grand-mère, elle attend prochainement la venue dans sa famille d'un autre petit-enfant. ■